

# 令和7年度 関原大連市留学生奨学金

## 受給者コメント

### 1. 北九州市立大学大学院 展伊揚 さん

大連市留学生奨学金のご支援により、学習環境を整えることができました。

これにより、学業により集中できる環境が整い、専門分野の理解を深めることができました。

また、日本での留学生活を通じて、大学での学びに加え、異文化環境の中で主体的に考え方行動する力を養うことができたと感じています。これらの経験は、今後の研究活動や社会参加においても大きな糧になると考えています。

今後は、これまでの学習成果と留学経験を活かし、北九州市と大連市の友好関係の発展に寄与できるよう、地域社会との交流や各種活動に積極的に取り組んでいく所存です。



## 2. 九州工業大学大学院 馬林竜 さん

私は九州工業大学大学院博士課程前期に

在籍しております。

このたびは、関原大連市留学生奨学金を賜り、心より感謝申し上げます。

本奨学金のご支援により、研究活動に専念できる環境が整い、日常生活においても大きな支えとなりました。また、奨学金を通じて北九州市の皆様との交流や、日中友好交流活動に参加する貴重な機会を得ることができ、国際的な視野を広げることができました。

今後は、本奨学金で得た経験と学びを活かし、研究の一層の深化に努めるとともに、北九州市と大連市、さらには日中両国の友好関係の発展に貢献していきたいと考えております。

誠にありがとうございました。



### 3. 早稲田大学大学院 張子言 さん

この度は、「令和7年度 関原大連市留学生奨学金」を  
ご支給いただき、誠にありがとうございます。

私は大連の大学で理工系分野を専攻しており、北九州市と大連市の友好関係のもとで学ぶ経験を通じて、日中両国における地域交流や国際協力の重要性を強く実感しております。

北九州での留学生活を通して、日本の文化や社会への理解を深めるとともに、多様な価値観に触れる貴重な経験を積むことができました。

今後は、理工系分野で培った知識と経験を活かし、日中両国の架け橋として、地域社会および国際社会の発展に貢献できる人材となれるよう努力してまいります。

このような貴重なご支援を賜りました関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。

